

Inició la pavimentación del combo 3x1 en Yuldaima

Hoy es un día muy especial para nuestra comunidad, para la Junta de Acción Comunal. Vemos aquí el fruto de nuestra gestión. Gracias a la gerente del Ibal, la ingeniera Erika Palma, a la alcaldesa Johana Aranda por cumplir lo prometido y ver el progreso y el mejoramiento de las calles de nuestro barrio Yuldaima. Aquí pasan la ruta 37 y la ruta 28. El beneficio pues que ya los carros pueden transitar con más facilidad, podemos utilizar nuestras bicicletas, las patinetas, ya no se nos va a llenar de polvo las casas, no se nos van a dañar por la vibración de los huecos cuando pasan los carros. El embellecimiento y el progreso para nuestro comercio. **-Luz Angela Otalora, presidenta JAC de Yuldaima.**

Es una obra que hemos aguantado durante más de 50 años, puesto que el barrio tiene 63 años de vida. Es una obra que a través de la vida hemos luchado todas las acciones comunales, las comunidades, hay mucha gente que ha intervenido para que esta obra se dé. Gracias a Dios se da este año y estamos muy felices de que esto se pueda dar puesto que es el mejoramiento de toda una comunidad, es el mejoramiento también de la vía, es el mejoramiento de la calidad de vida de las personas. Entonces, pues muy contento, muy contentos con esta obra. **-Iván Moreno, habitante barrio Yuldaima.**